

磐梯山



御館中学校 1年1組 学級通信
No.38
令和6年1月12日(金) 発行
文責: 中澤 幸子

1年生の3学期は、別名「2年生の0(ゼロ)学期」

しっかりとした覚悟を持ってスタートした3学期。滑り出しは順調のようで、ちょっと安心しました。冬休みの課題も100%ではありませんが、提出率はますますだったと思います。夏休みの経験が生かされたのでしょうか。万が一やり残しがあれば今週末で終わらせ、来週に持ち越さないよう努力しましょう。

10日(水)に行われた2回目の実力テストはどうでしたか?十分に準備し、実力が発揮できた人。問題の難易度が高すぎてお手上げだった人と、さまざまでした。これからどんどん学習が進んでいけば、さらに難易度は上がっていきます。その中でいかに実力を発揮するのか?だんだん結果を出していかなければなりません。あまりのんびりはしていられないのです。早い人では、2年後の今頃には進路が決まっているのです。いよいよ受験シーズン突入の3年生の先輩たちは、面接指導などを経てますます立派な姿になってきました。時の流れの早さをこんなところでも感じることができます。入試という大きな壁に、頑張って立ち向かって欲しいですね。高校受験、大学受験、就職試験の兄弟がいる人は、集中して勉強できる環境づくりに家族としてぜひ協力してください。合格が決まるまでは、十分すぎるほど気を遣いましょう。次は自分の番ですからね。

3学期は、次の学年の準備期間でもあるとよく言われます。始業式でお話ししたように、『1年生の3学期は、2年生の0学期』なのです。1年間のまとめをしつつ、2年生になる準備をしなければならないので、本当に忙しい学

期になります。忙しい上に期間も短いので、今まで以上にあつという間に感じることでしょう。そうこうしているうちに、卒業式・修了式を迎えます。計画的に見通しを持って過ごさないと、何もしないまま春休みになってしまします。ですから、心してこの3学期を過ごしてほしいのです。『先輩』と呼ばれる日まで、もうそう遠くはありません。みんなと同じくらい、私もワクワクしています。どんな先輩になるのかな?間違いなく立派な2年生になり、活躍してくれることを考えると、本当に楽しみで仕方ありません。ですからどこから見ても、誰に見られても恥ずかしくない2年生になりました。みんなならきっと大丈夫だと思います。頑張らないとね。

今回の災害で命を落とした中学生もいました。新学期、友達と再会することを楽しみにしていただろうに・・・。生きているから大変なこともあります。でも、生きているからできることもあります。命あってこそなんです。

ありまことおひとう。
年賀状あります。
新年の夢、必ず叶えたい。
2024年、がんばります。
4月からは、先輩です。
おめでた



<担任からのメッセージ>

<立派な決意表明でした>



<冬休みの思い出> Y・Sさん

私の冬休みの思い出は、母の妹さんに赤ちゃんが生まれて家族全員で赤ちゃんを抱っこしたことです。とても可愛かったので、成長した姿がすごく楽しめます。大晦日にはみんなで集まってとても賑やかでした。お世話になった人にたくさん年賀状をもらって嬉しかったです。

<冬休みの思い出> K・Mさん

冬休みの思い出は、大晦日とお正月です。大晦日はお菓子を食べながら新年を迎えた。お正月はいとこたちとたくさんゲームをして楽しかったです。



<冬休みの思い出> G・Hさん

僕の冬休みの思い出は、従兄弟とテコ屋敷で十二支の絵付け体験をしたことです。今年は辰の絵付けをしました。1時間で絵付けは終わりましたが、楽しく過ごすことができ良かったです。



<13歳おめでとう> Y・Sさん

僕は16日で13歳になります。13歳になつたら勉強を今までよりも頑張り、部活動にも力を入れたいと思います。特に勉強は、テストで全教科80点以上取れるように頑張ります!



月日	15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)
予定	A6 17:30下校	A6 17:30下校	A4・小中連携 13:30下校	B6・定期テストⅣ 17:30下校	A5 17:30下校

*このたびの能登半島地震で被害に遭われたみなさまに、心からお見舞い申し上げます。